
Empresa

Kronos Homes cruza la frontera: entra en Portugal con una inversión de 300 millones

La promotora española aterriza en el Algarve en pleno proceso de expansión internacional. La inmobiliaria ha invertido ya 200 millones en el mercado luso y prevé sumar otros cien millones antes de final de año.

EjePrime
4 jul 2018 - 19:30

Kronos Homes cruza la frontera para ser aún más ibérica. La promotora invertirá 300 millones de euros en Portugal para continuar con su ritmo de expansión en la península. El primer proyecto de la inmobiliaria en el mercado luso se sitúa en el Algarve, una de las zonas más turísticas del país, según ha comunicado la compañía.

La inmobiliaria ha invertido ya 200 millones de euros en el territorio vecino y prevé desembolsar otros cien millones de euros antes de que finalice el año. En el Algarve, la inmobiliaria fundada por Saïd Hejal desarrollará un complejo residencial turístico cuya primera fase de desarrollo se pondrá en marcha en los próximos meses.

Tras este primer proyecto, la compañía ya tiene perfiladas otras dos promociones en la misma zona del país. Estas inversiones se suman a las que ha venido realizando en el último año en España, donde ya ha lanzado 16 promociones de las que doce están en construcción.

Cataluña es uno de los principales focos de Kronos Homes. En esta comunidad autónoma, la promotora culminó una inversión de 400 millones de euros con la compra de nuevos suelos en Sant Cugat del Vallès y Gavà, tal y como adelantó EjePrime.

Con una bolsa de suelo finalista que suma más de un millón de metros cuadrados, la inmobiliaria tiene en España terrenos para promover en Madrid, Cataluña, Costa del Sol y Alicante. Entre los territorios en los que se está adentrando a día de hoy se encuentran Córdoba, Sevilla y Cádiz.